

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	15-06-2011
Mención	Entrevista a César Valenzuela, ex líder pingüino y estudiante de Derecho de la UAH. Se refiere al nuevo movimiento estudiantil.

Entrevista a César Valenzuela, ex líder de la revolución pingüina

Radio Bio-Bio 99.7

Entrevista a César Valenzuela, ex líder de la revolución pingüina y actual estudiante de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado. Temas: -La situación que atraviesa la educación no ha variado mucho desde el año 2006. -Hoy podemos ver una luz en el movimiento estudiantil para poder darle una solución definitiva al problema de la educación pública. -Las demandas actuales son parecidas a los que ellos demandaban en el 2006. -Considera que los movimientos aportan al país, pero aconseja a los nuevos secundarios mantener una buena coordinación con las regiones.